
ВЕСТИ С КОМБИНАТА

„СЛАНЦЫ"

НАШИ МАЯНИ
Профсоюзный комитет ком-

бината «Сланцы» подвел пто-
ги соревнования коллективов

смен, участков и бригад за

четвертый квартал 1975 года.
В числе победителей названы

коллективы         четырнадцати    

смен.
Два квартала подряд удер-

живает первенство в обще-
комбинатовском соревновании

коллектив смены цеха камер-
ных печей,- возглавляемый
молодым специалистом Г. А.
Тишкиным. План объема про-

изводства за IV квартал
1975 года выполнен на 107,1
процента, производительности

труда — на 124 процента. В
смене не было нарушений
трудовой и производственной
дисциплины. Этому коллекти-

ву присуждена премия.

В числе передовых .названы

смены старших операторов

Л. П. Щегловой (установка по

производству битума, мастик

и смолохозяйства), Е. Р. Ше- 
волевой (установка биологи-
ческой очистки) и другие

(    сменные коллективы.

Бригада слесарей Г. В.
Кузьмина, обслуживающая
установку первичной ректи-

фикации ароматических угле-

водородов, в течение всего 1975
года занимала первенство в
общекомбинатовском соревно-

вании среди ремонтников.

План ремонтных работ она

завершила на 109,7 процента.

Профком комбината вновь
присудил ей первенство.

В числе победителей назва-

на бригада маляров ремонт-

но-строительного цеха А. Н.
Прус.

Т. КИСЕЛЕВА,
зам. председателя проф-

кома комбината «Сланцы».

ИТОГИ РАДУЮТ
Энергетики теплоэлектроцент-

рали комбината «Сланцы» со-
ревнуются за достойную встре-

чу XXV съезда КПСС и успеш-

но выполняют свои предсъез-

довские обязательства. В пер-
вой половине января они выра-
ботали 1.900.000 киловатт-ча-
сов оверхплановой электриче-

ской энергии.
За декабрь 1975 года первое

место,     переходящее   Красное
4   зйамя и денежная  премия. 140

рублей присуждены коллективу

■турбинного цеха,    который до-
стиг высоких показателей в вы-
полнении         производственной
программы    и предсъездовских

обязательств.
•         Среди   вспомогательных   це-

хов первое место занял коллек-
тив цеха тепловой автоматики

и измерений.
Победителями признаны кол-

лективы омен, возглавляемые

дежурными инженерами Г. О.
Любомирским и С. В. Алек-
саидровым, а на ЦЭС — кол-
лективы смен дежурных инже-

неров Ю. А. Васильева и А. К.
Петрова.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЫ

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА
В Е РХОВН О ГО
СОВЕТА    СССР
ОБ УСТАНОВЛЕНИИ
ЕЖЕГОДНОГО
ПРАЗДНИКА
«ДНЯ РАБОТНИКОВ
АВТОМОБИЛЬНОГО
ТРАНСПОРТА»
Президиум Верховного Сове-

та СССР постановляет:

Установить праздник -«День
работников автомобильного
транспорта».

«День работников автомо-

бильного транспорта» праздно-

вать ежегодно в последнее

воскресенье октября.
Председатель Президиума
Верховного Совета СССР

Н. ПОДГОРНЫЙ.
Секретарь Президиума

Верховного Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль.
15 января 1976, года.
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XXV съезду КПСС"
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

В      электроцехе     НОВЫЙ       СТАНОК
ремонтно - меха-
нического завода объединения   намотки катушек проводом боль-
«Ленияградсланец» сейчас осваи-   шого сечения, а в цехе бывают
вается новый станок для намотки   разные электродвигатели и прово-

катушек электродвигателей. Ввод   да разных сечений. Много сил
его в эксплуатацию обещает зна-   вложил в переоборудование стан-

чительно повысить производитель-   ка в соответствии со спецификой
ность труда, улучшить условия   работы электрослесарь В. А. Сни-

, , п                     царев. Большую помощь практи-
оаботы обмотчиц. При наладке г                 ■'                             срачот,  ишпу.-гоц.      .»^п  п^.сад »   ческими советами оказала ему об-

станка      встретились     некоторые  мотчица  Т. Дегтярева,  осваиваю-

трудности.    Он предусмотрен для   щая этот станок.

ВЕДУЩИЕ БРИГАДЫ САНТЕХНИКОВ
ительства в совхозах фирмы «Ро-
дина».

В прошлом году коллектив уча-
стка выполнил годовой план сан-

технических работ на ПО процен-

тов, по производительности труда
— на 105 процентов. В авангарде

идут бригады слесарей-сантехни-
ков П. И. Семенова и М. П. Ка-
минского, выполняющие нормы' на

ПО — 115 процентов.

В первом году десятой пятилет-

ки коллектив Сланцевского уча-
стка № 3 УСТР-73 только на пус-

ковых объектах стройтреста № 63
должен выполнить объем сантех-

нических работ на 530.000 рублей,
что на 30.000 рублей больше

прошлогоднего. Прирост будет до-

стигнут в основном за счет увели-

чения сельскохозяйственного стро-

Идет обсуждение Проекта ЦК КПСС к XXV съезду

ОБСУДИЛИ    ЗАДАЧИ
На открытом партийном соб-

рании ТЭЦ сланцеперерабаты-
вающего комбината «Сланцы» с

докладом о Проекте ЦК КПСС к
XXV съезду «Основные направле-

ния развития народного хозяйст-
ва СССР на 1976—1980 годы» вы-

ступил А. С. Кротов, начальник
цеха. Он проинформировал соб-
рание об итогах работы коллек-

тива за 1975 год и в целом девя-

той пятилетки, подробно остано-

вился на тех больших задачах,

которые предстоит решать в но-

вой пятилетке,    и   в   частности

первом году ее. Основная из них

— обеспечить бесперебойное
снабжение потребителей элект-
ро- и теплоэнергией.

В обсуждении доклада высту-

пили А. Б. Ланганс — начальник
котельного цеха, В. В. Павлов —

мастер электроцеха, В. Н. Ми-
хайлов — начальник ТАИ. Всего
в прениях выступило 9 человек.

На собрании принято поста-

новление, направленное на улуч-

шение организации труда, каче

ства продукции и труда, новы

шение эффективности производ

ства.

РАБОЧИЕ   СОБРАН ИЯ
В Сланцевском производствен-

ном объединении грузового авто-
транспорта проходят рабочие соб-
рания коллективов колонн и ма-

стерских. На них подводятся итоги
работы в минувшем году и пяти-

летке, обсуждаются задачи тран-
спортников, обозначенные в Про-
екте ЦК КПСС   к   XXV съезду

«Основные направления развития

народного хозяйства СССР на

1976 — 1980 годы». Такие собрания
прошли в первой и четвертой ко-

лоннах, мастерских ; филиала объ-
единения и других подразделени-

ях. Автотранспортшики принимают

социалистические обязательства на

первый год десятой пятилетки.

Продукцию Сланцевского кон-

сервного завода можно встретить

не только в городах нашей стра-

ны. Через Ленинградскую конто-

ру Росбакалея и потребкоопера-
цию банки с протертой брусникой,
клюквой, голубикой, черноплодной
рябиной идут во все страны СЭВ
и пользуются там широким опро-

сом.

За четвертый, квартал 1975 года

завод выработал сверх плана 3.800
условных банок консервов. Сверх
плана реализовано продукции иа

сумму 13.600 рублей.
НА СНИМКЕ: передовики про-

изводства, ударники коммунистиче-

ского труда, ветераны производст-

ва А. П. Павлова, Т. Ф. Силаева,
Е. Ф. Морохова, 3. С. Саввина,
А. М. Сергеева.

Фото Ю. Терентьева.

ТРИ ЛИДЕРА
Объединенный построечный

профсоюзный комитет строитель-

ного треста № 63 подвел итоги

предсъездовской трудовой вахты

среди строительных бригад, до-

бившихся высших трудовых пока-

зателей.

Первые места присуждены ком-

плексным бригадам В. Г. Баранко-

ва (ПМК-102), Д. П. Курчанова и

0. П. Петрова (СУ-322).

ХРОНИКА
КУЛЬТУРНОЙ
жизни

о

Хор в Загривьё
В ходе Всесоюзного фестива-

ля самодеятельного художест-
венного творчества работники
Дома культуры деревни За-
гривьё организовали фольклор-
ный хор. Участники его — в

основном люди пожилого воз-

раста.

Состав хора пока небольшой.
Участники его учатся нести со

сцены искусство, в котором ве-

ками отражались душа, стрем-

ления и чаяния русского наро-

да.

Предлагает
клуб  ,,Шахтер"

Вечера под названием «Для
тех, кому за 30» давно вошли

в практику работы Дома куль-

туры горняков. Дворца культу-

ры комбината «Сланцы». Такие
же вечера решили проводить у

себя работники клуба «Шах-
тер». Вторую и четвертую суб-
боту каждого месяца гостиные

этого культурного учреждения

будут собирать людей, желаю-

щих отдохнуть, принять уча-
стие в конкурсах, играх, викто-

ринах, посмотреть кинопанора-
му или просто сыграть с това-

рищем в шахматы или послу-

шать вокально-инструменталь-

ный ансамбль «Ритм», который
обслуживает вечера. Два таких

мероприятия в клубе уже со-
стоялись, в' том числе у ново-

годней елки.

Здесь же, в клубе «Шахтер»
организован ряд мероприятий,
играющих большую роль в эс-

тетическом воспитании трудя-
щихся, а также учащихся стар-

ших классов.

В третий понедельник каждо-
го месяца в административно-

бытовом помещении шахты

«Ленинградская» открывает
двери литературно-музыкаль-

ный университет, в работе ко-

торого принимают участие ар-
тисты Ленконцерта. А в третий
четверг молодежь общежития
и старшеклассники приходят в

школу хорошего вкуса, где слу-

шают лекции и беседы на те-

мы, рассказывающие о культу-

ре человека, правилах поведе-

ния и так далее.

На этой .неделе слушателям

школы говорили о том, как с

пользой, увлекательно можно

провести свободное время.

ДЕНЬ   ОХРАНЫ   ТРУДА
Каждый месяц в строительном

тресте № 63 проводится день ох-

раны труда. В минувший четверг

представители администрации,

председатели профсоюзных коми-

тетов, Общественные инспектора

охраны труда проехали по всем

объектам, которые возводят сей-
час коллективы треста. Проверя-
лось соблюдение правил техники

безопасности, охраны труда, осу-

ществление четырехступенчатого

контроля по этим вопросам.

Замечание проверочных комис-

сий будут, как и прежде, обсуж-
дены на заседании объединенного
постройкома профсоюза, по ним

будет издан приказ.

В строительном управлении

№ 322 лучших результатов в со-

блюдении техники безопасности и
правил охраны труда добился кол-

лектив бригады С. П. Петрова.
Бригадир и общественный инспек-

тор охраны труда Е. В. Мурашева
поощрены.

НАШ    КОНКУРС
на призы военного журналиста П. Звонкова

ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В 1975 году редакция газеты «Знамя труда» в честь 30-летия

Победы объявила конкурс на призы имени военного журналиста

Петра Звонкова — сланцевчанина, погибшего в дни войны на бое-
вом посту. Конкурс вызвал живой интерес у читателей газеты, ее

нештатных авторов, поэтому было принято решение сделать его
традиционным.

Призы будут присуждаться за наиболее яркий и всесторонний
показ героизма советских людей в годы войны, рассказы о трудо-

вых делах бывших фронтовиков, о воспитании молодежи на слав-

ных боевых и трудовых традициях советского народа. Ждем рас-

сказов о самоотверженной работе советских людей в тылу. Редак-
ция приглашает молодых читателей рассказать о том, как хра-

нится память о героях минувшей войны.

Итоги конкурса будут подведены к 9 мая — Дню Победы,
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р ЦРОГНОЗАХ развития слан-
^ цеперерабатывающей промыш-

лениости не предусматривается

строительство новых предприя-

тий. Развивать действующие ком-

бинаты предполагается путем со-
вершенствования и

создания новых

агрегатов для тер-
мической перера-
ботки сланца, рас-

ширения номенк-

латуры и увеличе-

ния выработки хи-

мической продук-

ции, пользующейся
повышенным спро-

сом, роста уровня

автом а т и з а ц и и

про и з в о д с т в а,

улучшеиия мето-

дов управления

технологическими процессами и

производством в целом с ис-
пользованием электронно-вычис-

лительной техники. Особое вни-
мание будет обращено на преду-

преждение загрязнения воздушно-

го бассейна, сокращение количест-

ва и тщательную очистку сточных
вод, технику безопасности.

В девятой пятилетке коллектив
комбината «Сланцы», его техно-

логические подразделения, цент-

ральная лаборатория и отдел тех-

нического контроля основное вни-

мание уделяли разработке новых

видов и улучшению качества про-

дукции, совершенствованию техно-

логин переработки сланца терми-
ческими методами и способом
флотационного обогащения, про-

калки мелкого нефтяного кокса,
ректификации пйролизиых смол. В
опытно-промышленном масштабе
был оовоеи выпуск уплотнитель-

ной мастики МСУ и строительной
мастики БЛК без минеральных

наполнителей, «непылящего» керо-

гена, синтетических смол СПП и
ВИАМ-Б, ароматического раство-

рителя, лака «резол». -Вся новая

продукция соответствует 1-й кате-

гории качества.

СТРОК
В ПРОЕКТЕ ЦК

А ПРОДОЛЖАЕМ     ОБСУЖДАТЬ

ПРОЕКТ    ЦККПСС     К    XXV    СЪЕЗДУ

ч н ы й
ЛАД

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

«Обеспечить прирост производственных мощно-
стей в первую очередь за счет технического пе-

ревооружения предприятий, обновления и модер-
низации оборудования, проведения организацион-

но-технических мероприятий >.

(Из Проекта ЦК КПСС   к ХХУ съезду)..

Накоплеиный опыт позволил
разработать технологические ре-

гламенты на проектирование про-
мышленных установок по произ-

водству полимерных смол СПП и

СПИ, мастик БЛК и МСУ, стро-
ительство и ввод в эксплуатацию
которых намечается в 10-й пяти-

летке. В 1977—1978 годах будет
реконструирована установка по
производству ароматических угле-

водородов (ПРАУ-2). Производи-
тельность ее возрастет в 1,4 раза.

Предусматривается увеличение вы-

работки сланцевого масла в газо-

генераторном цехе за счет повы-

шения технического выхода, роста

единичной мощности агрегатов до

200 —250 тонн сланца в сутки,
ликвидации «узких» мест в отде-

лениях конденсации, сланцепода-

чи, золоудаления. Выполнение на-

меченной программы во многом

зависит не только от усилий кол-

лектива комбината, но и опреде-

ляется готовностью наших соседей
— шахтеров увеличить масштабы
добычи технологичесжого сланца.

В «Основных направлениях раз-

вития народного хозяйства СССР
на 1976 — 1980 годы» ставится за-

дача «расширить опытно-экспери-

ментальную базу промышленных

предприятий и конструкторских

организаций». Заводские исследо-
вательские и опытно-эксперимен-

тальные службы являются конеч-

ными звеньями в цепи «наука —

производство». Именно здесь за-

вершается сложный процесс мате-

риализации идей, их превращение

в новые совершенные машины,

процессы, изделия, товары народ-

ного потребления. Этим объясня-
ется и то внимгание, которое ока-

зывает заводским центрам науки

партия  и правительство. В новой

пятилетке коллектив центральной
технологической исследователь-

ской лаборатории должен в .со-
дружестве с коллективами цехов и

установок комбината. Ленинград-
ского технологического института

имени Ленсовета, института слан-
цев освоить производство термо-

битума, двух ооновных кислот,
смазок, лака «резол», новых ма-

рок синтетического дубителя, ан-

тикоррозийной мастики и других

продуктов.

Одна из групп лаборатории за-

вершила в лабораторных условиях

разработку нового высокоэконо-
мичного процесса переработки
пиролизных смол. Для его внед-
рения в промышленную практику

следует провести комплекс экспе-

риментальных исследований на

опытной установке. Работы наме-

чено осуществить в 1976 — 1977 го-

дах.

Большое внимание будет уде-

ляться ~на комбинате улучшению

условий труда, чистоте воздушно-

го и водного бассейнов. С этой
целью расширяется санитарно-тех-

яическая лаборатория ЦТИЛ, ко-

торая будет заниматься не только

вопросами очистки сточных вод,

но и определением эффективности
работы газоочистных устройств. В
настоящее время заканчивается

строительство нового помещения

для лаборатории.
Таким образом, задачи перед

коллективом ЦТИЛ на новую пя-

тилетку стоят большие и ответст-

венные. Их выполнению будет
способствовать развертывание со-

циалистического соревнования по

личным творческим планам ИТР,
комплексным планам лаборантов,
помощь администрации и партий-
ной организации комбината, в. ук-

реплении материальной базы лабо-
ратории, оснащении ее современ-

ным оборудованием и приборами,
в строительстве экспериментально-

го корпуса, где в максимально

приближенных к производствен-

ным условиям проходили бы про-

верку технолопичеокие процессы, к

реализации в цехах и на установ-

ках.                _

А. ШУЛЬМАН,
начальник центральной техни-

ческой исследовательской   ла-

боратории    комбината «Слан-
цы».

СОКРАТИТЬ
П РОСТОМ

«Довести уровень комплексной механизации по
грузочно-разгрузочных работ на железнодорож

ном транспорте до 93 процентов».

(Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

Коллектив железнодорожной
станции Сланцы внимательно по-

знакомился с Проектом ЦК КПСС
к XXV съезду и принял повышен-

ные социалистические обязательст-
ва на первый год десятой пяти-

летки. Решено выполнить годовой
план грузооборота к 25 декабря
1976 года; за счет лучшего исполь-

завания железнодорожных ваго-

нов перевезти 20.000 тонн сверх-

плановых грузов и сократить про-

стой вагонов под грузовыми опе-

рациями на 0,1 часа к плановому.

Предварительный анализ трудо-

вых итогов за 1975 год показыва-

ет, что коллективу по плечу по-

ставленные задачи. В прошлом

году план грузооборота у нас за-

вершен на 101 процент, перевезе-

но 17.000 тонн сверхплановых гру-

зов. Простой вагонов составил 5,2
часа при норме 5,4 часа.

В прошлом году в связи с ро-

стом грузооборота на нашей
станции начата реконструкция

разгрузочной площадки, но она

не завершена. Необходимо про-

ложить к ней подъездной путь

повышенного профиля, чтобы по-

ступающие грузы (щебень, уголь,

торф и другие) можно было раз-

гружать с двух сторон каждого

вагона. Выгода получается трой-
ная: сокращается время выгрузки,

снижается ее себестоимость. Об-
легчаются условия труда ~ грузчи-

ков. Поэтому мы обратились к

руководству Ленинград -Витебско-
го отделения Октябрьской желез-

■ноу дороги с просьбой выделить

необходимые средства для завер-

шения реконструкции.

Велики еще простои вагонов.

Вина в этом руководителей реге-

нератного , и кирпичного заводов,

совхоза «Осьминский». Приведу
несколько примеров. Для кирпич-

| ного завода 31 декабря 1975 года

прибыла вертушка со щебнем, ко-
торая простояла на подъездных

путях около трех суток.

— У нас техника неисправна,

выгружать нечем, — пояснили

руководители кирпичного завода.

Техника 'может
выйти из строя,

но ведь случаев

перепростоя ваго-

нов здесь доволь-

но много. Причина
кроется в другом:

на кирпичном за-

воде необходимо
увеличить выгру-

зочную . площадку.

Вот тогда и про-

стой вагонов со-
кратится.

Регенератный завод отправляет

свою продукцию в контейнерах,
которые доставляет на станцию

автомашинами, что обходится до-

вольно дорого. Выход из создав-

шегося положения, иа наш взгляд,

один: нужно построить неболь-
шой подъездной путь и погрузоч-

ную площадку. Руководство реге-

нератного завода говорит об этом

лишь тогда, когда нужно платить

очередной штраф железной доро-

ге за перепростой вагонов, а по-

том об этом забывает.
Неблагополучное         положение

создалось с выгрузкой комбикор-
мов. Для совхоза «Осьминский»,
«апример, вагон с комбикормом
поступил еще 9 января и простоял

около недели. Выгрузка ведется

вручную, комбикорм разносится

ветром, и никого эти потери не

беспокоят.
В прошлом году районное объ-

единение «Сельхозтехника» ' изго-
товило машину для выгрузки ком-

бикормов, но' она оказалась недо-

статочно эффективной и простаи-

вает теперь без дела на станции

Сланцы. Забыли о ней и руково-

дители фирмы «Родина».
В Проекте ЦК КПСС четко

указаны пути сокращения простоя

железнодорожного транспорта —

это максимальная механизация

грузовых работ. Такая возмож-

ность имеется На всех сланцеаских

предприятиях, 'пользующихся ус-

лугами железнодорожного тран-

спорта.

М. ТАРАСОВА,
начальник станции Сланцы.

ПЕНЗЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ.
В нашей стране и за рубежом
пользуются популярностью

электронные часы, сделанные
на Сердобском часовом заво-

де. Завод выпускает более
тридцати наименований элек-

тронных часов.

За пятилетку выпуск их

возрос более чем в 12 раз, а
производство на экспорт — в

три раза.

НА СНИМКЕ: аппаратчица

Елена Рудакова с новыми

электронными часами.

Фотохроника ТАСС

УНИКАЛЬНАЯ ПЕЧЬ
ПЕРВОУРАЛЬСК (Сверд-

ловская область). На динасо-

вом заводе вступила в строй
уникальная туннельная печь.

Ее длина — более 240 метррв,

производительность — пятьде-

сят тысяч тонн продукции в

год. Печь предназначена для

выпуска крупных огнеупоров

для коксовых батарей, стекло-

варенных печей, других произ-

водств.

Коллектив предприятия ре-

шил освоить проектную мощ-

ность нового агрегата досроч-

но — к открытию XXV съезда

КПСС.                        (ТАСС)

В  КОНКРЕТНЫЕ ДЕЛА
«Увеличить объем реализации бытовых услуг населению в 1,5

раза, в том числе в сельской местности в 1,7 раза. Повысить куль-

туру обслуживания и качество исполнения заказов. Расширять
сеть предприятий службы быта, обеспечивать их современной
техникой».
_______________________ (Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

Важные задачи, стоящие перед успокаивать.   Темпы роста услуг

работниками службы быта в де

сятой пятилетке, ко многому

обязывают. Нам и в дальнейшем
предстоит развивать материаль-

но-техническую базу, совершен-

ствовать управление структур-

ными подразделениями    службы

отстают от намеченного, и это

пастораживает. Беспокоит и то,

что в 1976_году изменен ранее

существующий порядок приема

заказов на ремонт сложной быто-
вой техники от населения. В
прошлом году прием заказов как

изводство и труд, повышать от-

ветственность каждого за пору-

чеиное дело и на этой основе

внедрять новые виды услуг и

формы обслуживания трудящих-

ся". В стартовом году десятой пя-

высокое качество ' работ.

Для этого в 1976 году в

ателье № 1 будет внед-

рена система управления каче-
ством.

Анализ показывает, что у нас

имеются резервы роста объемов
услуг и улучшения их качества,

широкого внедрения прогрессив-

ных форм и методов труда.

Один из таких резервов — раз-

витие отдельных видов услуг.

Нас сдерживает недостаточная

площадь производственных по-

мещений, плохое материально-

техническое снабжение, отсутст-

вие специального автотранспор-
та.

В плане организационно-тех-
нических мероприятий и . социа-

листических обязательствах на

1976 год нами предусмотрено

дальнейшее улучшение условий
и   охраны труда, особенно жен-

быта, лучше организовывать про-  в   городе, так и в районе произ

водился приемщиками горбыт-
комбината, а выполнение зака-

зов    осуществлял      Сланцевский
участок   «Леноблрембыттехника».  щин.  Предполагается установить

Считаю, что такое разделение   в   новое технологическое    оборудо-
условиях нашего района нецело-   иание в трикотажном цехе, пра-

тилетки перед нами стоит задача  сообразно. Для стабилизации    и  чечной,    фотографии, в обувных
довести уровень обслуживания на  увеличения объемов услуг город-   мастерских   и  на других объек-

хородскога жителя - 16   рублей  скому и сельскому   населению бы-   тах службы быта. Предусмотрено

8 РУ6 "  ло бы более правильным все со-   также ' дальнейшее     повышение

^ЛД?,™™! Ь , 5„??5„И 1 ? У !!! Х ' .? с ™'   эффективности производства, ме-
роприятия     по     значительному
улучшению качества работ.

Утвержденные на 1976 год за-

дания напряженны и ответствен-

ны. Но даже самый детальный
план не может учесть полностью

всех резервов.    Они раскрывают-

33 копейки,    сельского
лей 43 копейки.

Как видно, темпы роста услуг

на сельского .жителя все еще

значительно отстают от город-

ского. Причин тому несколько:
мы   не   на   всех     комплексных

вив прием заказов и оперативное

руководство этим видом услуг

за горбыткомбинатом,
Сегодня нас   не    успокаивают

показатели      работы      фабрики
приемных пунктах добились эф- химчистки и крашения одежды,

фективности работы. Медленно парикмахерских, пунктов прока-

растут объемы услуг, диспетчер-   та, темпы которых ниже   уровня   ся благодаря творческому подхо-

ская служба    еще   недостаточно   1974    года.    Назрела    необходи-
координирует работу   комплекс-   мость вплотную заняться   улуч-

ных приемных пунктов и выезд-   шением работы пунктов проката,

ных бригад; нет четкого взаимо-   для чего в первую очередь необ-
действия   между   структурными   ходимо выделить   помещение   в

подразделениями    комбината    в   Больших Лучках,
сборе     и     исполнении   заказов      В  швейных ателье    осуществ-

сельских жителей.                            ляется переход к четкой научно

Некоторые    достигнутые      ре-   обоснованной  системе комплекс-

зультаты в улучшении обслужи-   ных   и   постоянно действующих
могут   нас   мероприятий,      обеспечивающихвания населения не

ду, инициативе, повышению ор-

ганизованности и ответственно-

сти каждого работника. И сейчас
мы сосредоточиваем усилия на

том, чтобы лозунг «Оказать ус-

луг больше, лучшего качества, с

меньшими затратами» воплотил-

ся в конкретные дела.

И. БУРД,
директор Сланцевского   гор-

быткомбината.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

ПОДВЕДЕНЫ
ИТОГИ СМОТРА

Исполком областного Сове-
та подвел итоги общественно-
го смотра использования зе-
мель в колхозах и совхозах.

В результате смотра выяв-

лено для дополнительного по-

сева в 1976 году 485 гектаров

земель. Особо отмечено бе-
режное отношение к земле в

совхозах имени А. А. Ждано-
ва и «Победа». Здесь за счет

вовлечения в оборот вырабо-
танных торфяников и других

земель увеличены площади

сельскохозяйственных уго-

дий. Значительная работа по

окультивированию          полей,
планировке площадей и ухо-

ду за мелиоративной сетью

ведется в совхозе «Кингисепп-
ский». Лучше использовать

землю стали совхозы «Крас-
ная Балтика», «Петродворцо-
вый», имени Тельмана, «Дет-
скосельский», «Ленсоветов-
ский», «Ручьи», «Любань»,
«Ушаки», «Федоровское», «Ро-
дина», «Красноборскйй», «Тих-
винский»,  «Прибрежный».

Победителями обществен-
ного смотра признаны испол-*
комы сельских Советов: Вы-
скатского Сланцевского райо-
на, Болыпелуцкого Кинги-
сеппского района, Ушакин-
ского Тосненского района,
Юкеовского Подпорожского
района, Горчаковского Ки-
ришского района, Аннинского
Ломоносовского района. Они
награждены Почетными гра-

мотами исполкома областного
Совета.

Райгорисполкомам, объеди-
нениям, трестам совхозов,

облколхозсоюзу, сельским и

поселковым Советам предло-

жено ввести в оборот в 1976
году все выявленные в ходе

смотра земли, усилить конт-

роль за использованием и

охраной сельхозугодий.
(ЛенТАСС)
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„ИНФОРМАЦИЯ К РАЗМЫШЛЕНИЮ"

В редакцию приходит немало различных писем, сигналов.

Сегодня речь пойдет о так называемых жалобах. Почему «так

называемых»? Потому что в полном смысле эти письма назы-

вать жалобами не совсем верно: кроме того, что авторы указы-

вают на те или иные недостатки, они еще и раздумывают, по-

чему, по их мнению, стал возможен тот или иной недостаток,

как сделать, чтобы впредь его не было. Авторы таких писем —

люди разные по возрасту, по социальному положению, но их

мысли часто сходятся в одном: если бы каждый человек честно

выполнял то, что ему полагается по работе или службе, повода

для жалоб не было бы.

шП

II„ПРОБЛЕМЫ
ФОНАРНАЯ...

«На конечной остановке ав-

тобусов 11-го маршрута «Го-
стицы» нет электрического ос-
вещения... Куда бы жители

ни жаловались, везде ссыла-

ются друг на друга, а дело
который год ни с места. Да-
же толком не знаем, кто же
все-таки должен осветить

остановку? Почему же такое
безразличное отношение?».

Из письма" жителя  дерев-

ни    Гостицы    пенсионера
Е. А. Монастырюка.

Может быть, ' погорячился

автор, поторопился отослать

письмо в редакцию? Нет, все,
что написано, так и есть. Пе-
ред нами несколько ответов,
пришедших на запросы, сде-
ланные редакцией по этому

письму. Вот что сообщает,
например, председатель ис-

полкома Пелешского сельско-

го Совета М. Д. Васильева:
«Освещением           автобусных
остановок должно заниматься
ДЭУ-154 города Кингисеппа.
Сколько бы исполком ни об-
ращался туда, ответов нет.
критические замечания по

поводу освещения автобус-
ных остановок в деревнях Го-
стицы и Пелеши были выска-
заны на второй сессии сель-

совета XV созыва.   Исполком

сообщил о них в ДЭУ-154, но

п   на это ответа нет».

Из ДЭУ-154 редакции отве-
тил начальник управления

Е. П.- Иванов: «Автобусную
площадку у деревни Гостицы
должен осветить совхоз».

По мнению начальника
Сланцевского линейного уп-

равления автомобильных до-
рог А. Л. Кныша, решение

данного вопроса зависит от

исполкома Пелешского сель-

ского Совета депутатов тру-

дящихся и района электриче-

ских сетей.

Пока уважаемые организа-
. ции выясняли, кто да что, в

редакцию готовился еще один
ответ. Директор совхоза

«Сланцевский» В. А. Чижов
сообщил: «Площадка, приле-
гающая к автобусному па-

вильону в деревне Гостицы,
освещена».

Жаль только, что не указа-

но, когда и кем. Знать это не-

обходимо,, потому что ответы

от председателя исполкома

ПелегаскОго сельсовета М. Д.
Васильевой и директора сов-

хоза «Сланцевский» В. А. Чи-
жова пришли в редакцию в

одпи"и тот же день.

В редакцшо обратились
жильцы дома № 50, что по

улице Кирова: со 2 января
в квартирах выше второго

этажа пет воды, жаловались

в ЖЭК № 1, но положение не

меняется.

Позвонили и мы из редак-
ции в ЖЭК № 1. Управдом
А. И. Сергеева ответила: «Да,
жалобы были. Мы связались

по телефону со службой водо-

снабжения, возможно, где-то

авария. Контролер этой служ-

бы и слесарь ЖЭКа проверят,

в    чем  дело».

Иа следующий день вповь

раздался телефонный звонок

в редакции от жильцов: по-

прежпему спдим без воды. И

только 8 января проблема бы-
ла решена.

Но самое примечательное
во всей этой истории то, что

никакой проблемы-то и не

было. Вот что сказала по это-

му поводу зам. начальника

УЖКХ объединения «Ленин-
градсланец» по водоснабже-
нию В. П. Канительщикова.

— Мы проверяли все на-

руншыв линии, они в поряд-

ке. Причина была в том, что

кто-то закрыл задвижку на

водопроводной трубе в подва-

ле дома. Наш слесарь открыл

ее, и вода пошла. Кстати, про-

верять и ремонтировать водо-

проводную сеть внутри дома

дело не наше, а работников
ЖЭКа.

Комментарии, как говорит-

ся, тут излишни.

Комсомолка Валентина Авдеева призвана лучшей медицинской
сестрой хирургического отделения центральной районной больни-
цы. А первый медицинский пост, в коллективе которого она рабо-
тает, признан лучшим постом больницы. В этом году Валя полу-
чит аттестат о среднем образовании. Отличное дежурство и учебу
девушка успешно сочетает с комсомольской работой, она — член

«Комсомольского  прожектора».

НА СНИМКЕ: В. Авдеева.
Фото Ю. Терентьева

Два случая, а подход к делу один: бюрократический. Неко-
торые должностные лица, видимо, рассуждают: мало ли, что

там люди захотят, тут еще надо посмотреть, захотим ли мы.

Захотим — и отвечать не будем (это авторам), захотим — и отпи-

шемся (это редакции). Однако хочется сказать тем, кто состав-

ляет и подписывает отписки, направляемые в редакцию: газе-

те, ее читателям нужны ответы, воплощенные в деле.

И. ПЕРМИНОВА.

ВИНО  ВИНУ ТВОРИТ

СЛУЧАЙ
НА   КАТКЕ
На   стадионе   «Химик»   от-,

крылся ледяной каток.   И вот

11 января    в    19 часов мы   с
младшим сыном пошли туда.

На стадионе играла музыка,
ледяибе поле хорошо залито и
освещено,   много   катающихся.

Но вот на ледяном поле по-

явился Михаил Захаренко, про-

живающий по улице 1 Мая, в

доме № 84. Он был пьяный,
стал ко всем приставать,

оскорблять, ругаться, а в кон-
це концов учинил на площадке
драку.

Я подошел к нарушителю,

чтобы вывести его с площад-
ки. К сожалению, среди катаю-

щихся не нашлось смелого по-

мочь мне.
В. кабинете директора ста-:

'диона он попытался дебоши-
рить. Пришлось отправить его
в медицинский вытрезвитель.

Хотелось бы сделать замеча-

ние работникам стадиона: по-
чему они выдают коньки пья-

ным? Их вообще не следует пу-

скать на каток.

Б. ПЕТРОНИС,
внештатный инспектор ОУР.

вырастила.

р ДВЕРЬ тихо постучали. В ка-

^ бинет вошла пожилая жен-

щина.

—  Помогите, дети погибают, —

сказала она с отчаянием.,

...Тяжело было слушать рассказ

3. М. Кузнецовой.
—   Своих троих

Трудное было время.

Днем — на работе,
приходишь домой,
сколько надо всего

переделать; и пости-

рать, и сготовить для

малышей... Бывало,
уже рассвет за окна-

ми, а я еще и глаз

не сомкнула. Послед-
ний кусок хлеба де-

лишь на всех. Ду-
маешь: пусть ребятишки
дят,   а    сама как-нибудь.

— У Тамары тяжелый характер.
Видно, я" не сумела найти к ней
подход. Она не слушалась, груби-
ла, все делала наперекор.

Потом у нее появились «весе-

лые» приятели. Они не учили ее,

как жить. С ними было легко. И
такая  беззаботная жизнь ей нра-

-------— На   темы   морали ---------

„ВСЕЙ ЖИЗНИ
КАЯТЬСЯ НЕ ХВАТИТ..."

пое-

Мать
всегда прежде о детях думает. А
теперь смотрю на внуков, и душа

болит. Уж лучше бы у них совсем

не было матери. Зовут ее Гри-
горьева Тамара. Нигде не работа-
ет. Любит выпить. Разве при та-
кой жизни может она заботиться
о детях? Алешке 6 месяцев всего,

а она бросает его без присмотра.

Лежит малыш днями голодный. И
плакать сил нет. Сердце на части

рвется, когда вижу.
...Григорьевой всего 21 год. Ког-

да ей не было тринадцати, умер-

ла мать. Воспитанием девочки до

совершеннолетия занималась ее

тётя — Р. И. Григорьева.

ПО СЛЕДАМ  НАШИХ  ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ПОЛЬЗУЯСЬ БЕСКОНТРОЛЬНОСТЬЮ"
Корреспонденция под, таким заголовком была опубликована в

№ 246 за 1975 год газеты «Знамя труда». Речь шла о недостатках
в работе столовой № 1 Сланцевского райпо и магазина, располо-
женного в поселке районного объединения «Сельхозтехника».

На выступление в газете ответила председатель правления
райпо В. П. Воробьева.

«На расширенном заседании правления райпо руководящему
повару, она же заведующая столовой, Н. К. Михайловой и заве-
дующей магазином Н. ф. Косенок вынесено по выговору. Были
намечены мероприятия для улучшения работы этих торговых то-
чек. В частности, в магазин будет улучшен завоз товаров, упоря-
дочена продажа пива. Заведующей торговым отделом райпо А. П.
Никитиной предложено осуществлять постоянный контроль за
работой предприятий».

вилась — танцы, выпивки. Ни пе-

ред кем не надо ответ держать.

Ей казалось, что всегда она бу-
дет порхать по жизни, ничего не

давая обществу, все беря у него.

Но жизнь сурово наказывает тех,

кто легкомысленно распоряжается

своей молодостью, транжирит ее

попусту.

...Сына от первого брака взяли

на воспитание родители мужа.

Люди они в городе уважаемые,
хотели перевоспитать Тамару. Но
«болото» засосало ее глубоко, а

вырваться из него у нее самой не

было желания.

От другого, еще не оформленно-
го брака у нее было двое детей.
Старшему Эдику год восемь ме-

сяцев. Но он не помнит материн-

ских рук, дома бывает редко:

почти всю свою коротенькую

жизнь ребенок провел в больнице.
«Слабенький, — говорят врачи. —

Ему нужен хороший домашний
уход». Выпишут его из больницы
здоровым. На второй— третий день

он снова видит перед собой тетю

в белом халате. Диагноз: просту-

да, инфекционное заболевание.
Печальный результат того, _ что

мать не заботится о ребенке.
Соседи сообщили нам, что ма-

ленькому Алешке нужна срочная

помощь. Он регулярно голодает,

мать просит у них кусок хлеба,
чтобы он не плакал.

Туда, где живет эта семья, вы-

ехала комиссия.

Посреди комнаты в детской ко-

ляске лежал маленький человечек.
И было страшно за его судьбу.
Тяжело забирать это беззащитное
существо от матери. Но она, соби-
рая его пеленки и распашонки, не

очень печалилась. Провожать его
в больницу не захо-

тела. «Нет, — сказа-

ла она, — не цоеду,

везите, куда хотите».

А вечером этого же

' дня в ее квартире

снова собралась ком-

пания подвыпивших

людей. Булькало ви-

но, звенели стаканы,

будто заглушая крики

маленького Алешки,
который никогда больше не уви-

дит свою мать.

Это казалось невероятным, и до

последней минуты верилось, что

Т. Григорьева все же навестит

своих детей: мать ведь! Проходи-
ли дни, шли месяцы, а она и не

думала беспокоиться о них.

Эдик и Алешка находятся в на-

дежных руках врачей, медсестер и

нянечек. Они отдают им всю теп-

лоту души, жалеют: «Эти без ма-

тери, им труднее».

Сейчас Григорьева свободна от

детей — решением народного су-

да она лишена родительских прав,

и ей уже ничего «не мешает», но

работать не идет. Да и куда еще

устраиваться? Кажется, уже на

всех предприятиях числилась.

Именно числилась,- а не работала.

...3. М. Кузнецова хотела взять

ребятишек на воопитание. Но с

кем ах оставлять? Сама на рабо-
те, «Пойду на пенсию — возьму

их к себе», — говорит она. Потом
добавляет: «Тамаре всей жизни

каяться не хватит за своих де-

тей».

И это звучит как грозное пре-

дупреждение нерадивым мама-

шам.

Л. ГАРЕЗИНА,
ответственный секретарь ко-

миссии по делам несовершен-
нолетних.

ГЦ

а

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

ДЕЛА
СЕМЕЙНЫЕ

Эта семья доставила много

хлопот административным и су-

дебн о -следственным органам

нашего города.

Семья большая.   У супруже-

ской   пары      Суховокой  Алек-
сандры   Петровны   и   Березов-
ского Карла Ивановича  12 де-

тей. Суховокая многократно су-

дима, привла^алась    к различ-

ным   видам   судебной   ответст-

венности, признана судом осо-

бо опасной рецидивисткой. Бе-
резовский в прошлом также не-

однократно  судим. Можно  се-

бе  представить,  чему они мог-

ли научить своих    детей    и    в

каком духе шло их воспитание.

Старший сын — Иван Карло-
вич Суховской трижды привле-

кался к уголовной ответствен-

ности. Сейчас отбывает наказа-

ние. Второй сын — Александр
Карлович был осужден и на-

правлен на работу на стройки
народного хозяйства, откуда

скрылся  и ныне «в  бегах».

Дочь — Тамара Карловна
была осуждена, но по амни-

стии в 1975 году оовобождена
от наказания. О сыне Романе,
в 16 лет привлеченном к уго-

~ ловяой ответственности и так-

же попавшем под действие ам-'

нйетии, и двух его младших

братьях — одиинадцатилетнем

Николае и девятилетнем Карле
речь пойдет ниже.

Роман Суховокой, как и его

братья и сестры, получил об-
разование в объеме... одного

класса средней школы: родите-

ли считали, что этого совер-
шенно достаточно. Позже ни-

где не работал и не учился. Не
оправился с избытком сво-
бодного времени, и «повело»

подростка на недобрые дела.

19 августа 1975 года утром

Роман заметил, что в квартире

соседей Никитиных в окне от-
крыта форточка. Старший ор-

ганизовал младших, и дело бы-
ло сделано. Николай вместе с

Романом проникли в квартиру

Никитиных через форточку, а

Карла оставили снаружи для

наблюдения.

Роман и его подручный без
особого труда похитили одеж-

ду и наличные деньги — всего

на 200 рублей. После этого пре-

ступник начал реализовывать

украденные вещи. Нашлись и

любители приобретать «по слу-

чаю» дешевые и добротные ве-

щи. Проживающие в Зеленой
Роще кассир станции Руднич-
ная А. В. Ревунец и моторист-

ка УКХ А. С. Носова, не морг-

нув глазом, заплатили по де-

сятке за новые рубашки стои-

мостью 14 рублей и попросили

принести еще.

Но «еще» ие получилось: Ро-
мана арестовали, судили. При-
говорили вора к полутора го-

дам лишения свободы.

Дела семейные личными ос-

таются до тех пор, пока семья

придерживается достойного об-
раза жизни. В описанном слу-

чае весь уклад семьи был та-

ков, что не мог не привести к

нарушению законодательства.

Закон предусматривает уго-

ловную ответственность также

за скупку , краденого. И об
этом следует помнить всем,
кому предлатают приобрести
вещи по дешевке. Возможно,
что суда удастся избежать, но
материальные потери неизбеж-
ны: краденое изымается без
материального  возмещения.

В. ФЕДОСОВ,
помощник прокурора,



БЛЕСТЯЩАЯ
ПОБЕДА
Во время зимних каникул в

Кронштадте 38 юных шахмати-

стов — победители городских
и районных чемпионатов Ле-
аишр адской области — выяв-
ляли сильнейших. По результа-

там этих соревнований в основ-
ном комплектуется сборная
команда области, перспектив-
ные шахмвтисты приглашаются
в специализированные опортив-

ные лагеря на  сборы  и т. д.^
Учитывая все это, городской

комитет по физкультуре и спор-
ту послал довольно представи-

тельную делегацию от нашего
города — пять спортсменов.

Отличная теоретическая и

спортивная подготовка наших

ребят позволила им блестяще
выступить в чемпионате обла-
сти 1976 года.

Закончив турнир без пораже-

ний, одержав шесть побед и
сведя три партии вничью, пер-
вое место и звание абсолютно-
го чемпиона области среди
юношей завоевал перворазряд-

ник Г. Находкии (школа № 2).
Отстав от победителя лишь на
пол-очка, второе место занял
также наш юный шахматист

Н. Григорьев  (школа № 11).
Не испытывая особой кон-

куренции в турнире мальчиков

1962 года рождения и моложе,
с результатом 6,5 очка из 9
возможных первое место занял
С.  Григорьев   (школа  № 7).

Неплохо выступили и наши

девушки. Л. Сташевская (шко-
ла № 2) долго 'лидировала в

турнире, и после 5 туров у нее

был 1 00-процентный результат

— 5 очков из 5! Однако два

обидных, но справедливых по-
ражения на фийише не позво-
лили ей бороться за первое 'ме-
сто. В результате —дележ П —

III места и надежда, что после
многих лет ожидания у нас в

городе появится шахматистка

первого разряда. Ю. Пригожи-
иа (школа № 3) сыграла менее

удачно и заняла пятое место,

однако, учитывая ее возраст

(она 1962 года рождения), надо

сказать, что у нее большие по-

тенциальные возможности, и в

ближайшее время мы вправе

ждать от нее более высоких ре-

зультатов.

Спортивный календарь юных

шахматистов в этом году, как,

впрочем, и в прошлом, уплот-

нен различными соревнования-

ми. В конце января сборная
гороно примет участие в фи-
нальных играх на кубок обла-
сти, в середине февраля луч 1

шие юные шахматисты ДЮСШ
поедут на шахматный фести-
валь в г. Магнитогорск. А с 19
января начинаются городские

игры клуба «Белая ладья», в

которых должны принять, уча-

стие пионерские дружины всех

школ. Под большим сомнением,

однако, участие (по опыту про-

шлых лет) команды школы

№ 5. Хотя в состав команды

должно -входить всего лищь 4
мальчика и две девочки, эта

школа до сих пор не могла ее

скомплектовать.

Не совсем благополучно де-

ло с подготовкой шахматного

резерва и в школе № 11. Шах-
матами занимается организо-

ванно лишь один ученик —

Николай Григорьев, ио он уже

в 10-м классе.

18 января в 10 часов в дет-

ской спортивной школе будет
впервые разыгран кубок города

по шахматам по олимпийской
системе. Помериться силами и

просто поиграть приглашаются

все поклонники этой древней и

мудрой игры.

А. ЛУТОВИНОВ,
наш обществ, корр.

ФОТОЭТЮД   Ю. ТЕРЕНТЬЕВА

ЗИМНЕЕ УТРО
Уже отзвенели бокалы.
Окончилась сказка.

И вот

Как нового года начало

Январское солнце встает.
А ночью по звонкому снегу.

Меж елей и тонких берез
Туда, где кончается небо;
Наверно, ушел Дед Мороз...

В СТРАНАХ КАПИТАЛА

СКОЛЬКО стоит
„УДОСТОВЕРЕНИЕ"
НАРКОМАНА
Наркомания в американских

войсках в ФРГ принимает устра-
шающие размеры. Унтеры, прист-
растившиеся к героину и морфию
еще во Вьетнаме, передают «бое-
вой опыт» рекрутам, регулярно
прибывающим из США. В районах
раоположения американских ча-

стей действуют подпольные син-
дикаты торговцев наркотиками.

Командование давно уже потеря-

ло надежду покончить с этим
злом и довольствуется тем, что

без лишнего шума увольняет в за-

пас «установленных» наркоманов.
В Висбадене оборудована спе-

■циальная военно-медицинская ла-

боратория «мощностью» три тыся-

чи анализов в день.

Спрос рождает предложение: в

военно-медицинской службе Вис-
бадена был недавно раскрыт но-

вый подпольный синдикат, тайно
торгующий... анализами. Дело ока-

залось простым и прибыльным:'
наркоманы, желающие остаться в

армии, покупают «безупречную
пробу», и, наоборот, военнослужа-

щие, желающие до срока вернуть-

ся в штаты, но еще не привыкшие

к наркотикам, приобретают' «про-

бу» наркомана.

Н. ПОРТУГАЛОВ,
собств. корр. АПН.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

Александре Дмитриевне
АГАФОНОВОЙ

Поздравляем Вас с днем рожде-

ния. Желаем отличного здоровья,

дальнейших успехов в труде.

Коллектив детсада-яслей № 13.

Александре Дмитриевне
АГАФОНОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилейной датой. Желаем крепко-

го здоровья, бодрости, дальнейших
успехов в работе.

Коллектив заведующих до-

школьными         учреждениями

г. Сланцы.

Пелагее Григорьевне
ФЕДОРОВОЙ

Поздравляем  Вас с    80-летием.
Желаем крепкого здоровья, радо-

сти и счастья.

Дочь,  внук,    Азаровы,    Кон-
стантиновы, Мартыновы.

Татьяне Семеновне

ПАНИНОЙ
Дорогая мамочка! Поздравляем

с юбилеем. Желаем хорошего здо-

ровья и счастья.

Дочь, сыновья.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ЯНВАРЯ

9,30 — «Будильник». Цв. тел.

10.00 — «Служу Советскому Со-
юзу!» 11.00 — Чемпионат Европы
по фигурному катанию. Женщины.
Произвольная программа. 12.00 —

«Музыкальный киоск». Цв. тел.

12.30 — «Сельский час». 13.30 —

«Страницы творчества писателя

Н. Грибачева». 14.10 — «Сельская
учительница». Художественный
фильм. 16.05 — Концерт артистов

балета. Цв. тел. 16.35 — «Меж-
дународная панорама». Цв. тел.

1 7.00 — ЧемпионатЕвропы по фи-
гурному катанию. Показательные
выступления. Цв. тел. 20.00 —

«Клуб кинопутешествий». Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — «Час
Большого симфомического оркест-

ра».

ПОНЕДЕЛЬНИК,  19 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости.. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.30 —

Программа мультфильмов. 10.00 —

«Клуб кинопутешествий». Цв. тел.

11.00 — «Час Большого симфони-
ческого оркестра Центрального те-

левидения и Всесоюзного радио».

Цв. тел. 14.30 — Программа до-

кументальных фильмов: «Сплав
науки и производства», «Хлебо-
пашцы», «Род каменотесов». 15.15
— «Слово ученому». Выступление
Героя Социалистического Труда
академика С. В. Вонсонского. Цв.
тел. 15.30 — М. Горький. «Дет-
ство». 15.55 — «Мамина школа».

16.25 — «Почтовый роман». Худо-
жественный фильм. 1-я серия. Цв.
тел. 17.30 — «Выставка Бурати-
но». Цв. тел. 18.00 — .Новости,,
18.15 — «Зимний праздник». Цв.
тел. 18.30 — Играет оркестр рус-

ских народных инструментов. Цв.
тел. 19.00 — «От съезда    к съез-

ду». Советская Молдавия. Цв. тел.

21.00 — «Время». Информацион-
ная программа. 21.30 — Концерт
народной артистки РСФСР Е. Об-
разцовой. В программе произведе-

ния Г. Свиридова. Партию форте-
пиано исполняет автор. Цв. тел.

22.25 — Чемпионат СССР. Иппод-
ромные автогонки. Полуфинал.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ЯНВАРЯ

16.30 — «Для дома, для семьи».

Цв. тел. 17.00 — Для детей:
мультфильм «Мы едем, едем,

едем...». 17.30 — «Стадион». Спор-
тивная программа. 18.00 — «Тан-
цует Алла Осипенко». Цв. тел.

18.30 — «Степень риска». Художе-
ственный фильм. 20.00 — «Мони-
тор». Телевиэионное обозрение.
Цв. тел. 21.00 — «Зодчий Карл
Росси». Передача 2-я (к 200-ле-
тию со дня рождения), 21.30 —

«Горизонт». Программа для моло-

дежи. Встреча с народным арти-

стом Аркадием Ранкиным. Цв.
тел. 22.15 — «Неделя голубого эк-

рана». Обзор передач Ленинград-
ского телевидения и ответы на

письма зрителей. 22.35 — Про-
грамма передач.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 ЯНВАРЯ
18.25   —   Программа    передач.

18.30 — Для детей: «Почта Мас-
тера-Фломастера».  Цв. тел.   19.00
—  «Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — «Экономика.
Человек». Комплексный план

бригады. Объединение «Киров-
ский завод». 19.40 — «Это слад-

кое слово — свобода». Художест-
венный фильм. 1-я серия. 21.00 —

«Земля и люди». Передача для ра-

ботников ' сельского хозяйства:
Очерк о делегате XXIII конферен :

ции Ленинградской областной ор-

ганизации КПСС Ф.' А. Волковой.
21.20 — «На экранах кинотеат-

ров». 21.30 — «Это сладкое слово

—      свобода». Художественный
фильм. 2-я серия. 22.30 — «Четве-
ро из мюзик-холла». Концерт. Цв.
тел. 23.00 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ЯНВАРЯ
8.55 — Программа передач.

11.00 — Цв. тел. Чемпионат Ев-
ропы по фигурному катанию.

Женщины. Произвольная програм-

ма (из Швейцарки). 12.00 — Рек-
лама. 12.15 — «Кто из трех?».
13.00 — «Шахматная школа».

14.30 — «Девушки, коньки и мед-

веди». Телефильм. 15.25 — Вечер-
няя программа. 15.30 — «Напевы
родной стороны». Художественная
самодеятельность         Харыоского
района. 16.20 — Цв. тел. «10 ми-

нут по Советскому Союзу»: «Яро-
славль». 16.30 — Цв. тел. «Дет-
ский экран». «Поют малыши».

17.00 — Цв. тел. Чемпионат Ев-
ропы по фигурному катанию. По-
казательные выступления (из
Швейцарии). 20.00 — Воскресная
программа, «АК». 21.30 — «Мо-

.нштор». 22.00 —«Молодеж1иая"сту-
дпя». «Мой город». 23.00 — 23.30
—  «Спойте нам пеоню свою». Му-
зыкальный фильм.

СЛАНЦЕВСКОЙ ПМК-15

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
КОЧЕГАРЫ.
Обращаться в отдел кадров, пос. Сосновка.   Авто-

бус № 11, остановка «Мебельщик». Телефон № 2-29-56.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 янва-

ря — «Есения». (Две серии). На-
чало в 16, 19 часов. 18 января —

«БлокаДа». (Две серии). Начало
в 16, 19 часов.

дом культуры горняков.
17 января — художественный
фильм «Жить любовью». Начало в

16, 18, 20 часов. 18 января — но-

вый цветной художественный ки-

нофильм «Любовь». Начало в  14,
16,  19 часов. 19 января — цветной
художественный фильм «Есения».
(Две серии). Начало в 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 янва-

ря — новый цветной художествен-

ный фильм «Алмазы для Марии».
Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20.10,
22 часа. 18 января — «Ал--
мазы для Марии». Начало в

12.20, 14.10, 16, 18.10, 20.10, 22 ча-

са. Для детей. «Добро пожало-

вать, или Посторонним вход вос-

прещен». Начало в 10 часов 30
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 января —

«Хорошенькое дельце».   Начало в

17,   19 часов. 18 января — «Есе-
ния». (Две серии). Начало в 17, 20
часов. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 13 часов.

сланцевскому филиалу
швейного объединения «маяк»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ швей-мотористок,
ИНСТРУКТОР по противопожарной профилактике.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ШКОЛА № 10

ПРОДАЕТ
предприятиям    и организа-

циям

по безналичному   расчету

МАЛЯРНЫЕ ВАЛИКИ.
Адрес школы:   ул.   Кирова,

дом № 16. Телефон № 2-20-78.

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ  КОМБИНАТ
>     , «СЛАНЦЫ»

ОБЪЯВЛЯЕТ   НАБОР
на 4-месячные курсы

ШАМОТЧИКОВ-ОГНЕУПОРЩИКОВ.
Обучение будет производиться в г. Красноярске.
Обращаться' в отдел кадров.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЕТСЯ
МАШИНИСТКА.

Кроме того, комбинат

ПРИГЛАШАЕТ
мужчин для обучения профессии

БРИГАДИРОВ ФОРМОВЩИКОВ.

Образование — не ниже 8 классов.

В период обучения оплата 100 рублей.
За справками обращаться в бтдел кадров.

Меняю • однокомнатную квартиру 19 кв. м с удобствами в г. Апа-
титы    Мурманской    области на г. Сланцы.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Свободы, дом № 5,
кв. № 1, после 15 часов.
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